

UNE AFFAIRE DE PRINCIPE



FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

Antoine Raimbault

Interprété par:

Bouli Lanners

Thomas VDB

Céleste Brunnquell

Distributeur:

Anga Productions

Langue: **français**

Pays d'origine:

France/Belgique

Année: **2024**

Durée: **01 h 35**

Version:

Version française

Date de sortie:

08/05/24

Bouli Lanners incarne l'un des plus grands militants français : José Bové ! Un thriller politique qui revient sur le combat que celui-ci a mené contre les lobbies du tabac il y a douze ans

Adapté du livre Hold-up sur Bruxelles écrit par José Bové, Une affaire de principe retrace l'investigation qu'il mena au sein du Parlement européen pour dénoncer les pressions des lobbies de l'industrie du tabac contre une directive visant à supprimer tout visuel promotionnel sur ces produits (ce qui est aujourd'hui d'application). Une enquête aux ramifications complexes que le scénario parvient à rendre avec fluidité, bien qu'elle implique un grand nombre de protagonistes, d'instances et d'acronymes possiblement déroutants pour les plus néophytes de ce jargon parlementaire. Cette fluidité passe en partie par l'incarnation d'acteurs et actrices charismatiques qui, à l'instar des personnages qu'ils interprètent, humanisent et donnent chair à la politique, bien trop souvent représentée par des hommes en costumes trois-pièces. Aux côtés de Bouli Lanners qui incarne un José Bové bonne pâte et déterminé, on retrouve l'humoriste Thomas VDB, jouant le rôle de son acolyte de toujours, et la jeune Céleste Brunnquell (aperçue dans la série En thérapie), dans celui de Clémence, la stagiaire pénétrant pour la première fois au Parlement et avec qui nous allons découvrir les arcanes de ce lieu où se votent la plupart des lois qui, in fine, influencent nos vies au quotidien.

Ce qui touche finalement le plus dans ce thriller politique diffus, c'est la personnalité de José Bové, sa volonté et sa ténacité à toute épreuve. Persuadé que la politique doit avant tout servir la vie des citoyens, il n'hésite pas à ruer dans les brancards, réclamer de la transparence aux hauts fonctionnaires qui le dédaignent et même désobéir quand ça devient inévitable. Poil à gratter des eurodéputés et des lobbies qui leur font la cour, Bové est bel est bien décidé non pas à rendre justice, quête vaine et décevante comme il l'explique à sa stagiaire, mais à faire appliquer le droit et défendre la démocratie... C'est déjà pas mal !

Alicia Del Puppo, les Grignoux

